



2学期が始まりました

暑い夏から秋へバトンタッチする9月。暦の上では7日には「白露」を迎えます。白露とは、露が降り、白く輝くように見える頃という意味です。夜の気温がぐっと下がって空気中の水蒸気が冷やされると、水滴になって葉や草花につくようになります。日中はまだ残暑が続いていますが、朝晩は冷えるようになり、朝露が降り始める時期をあらわしています。

いよいよ2学期がスタートしました。2学期もコロナ感染症対策を徹底しながらの学校生活になりますが、学習や学校行事等において、子どもたちが目標をもって取り組み、一人一人が成果や成長を感じられるよう支援してまいります。子どもたちの健やかな成長に向けて、ご協力よろしくお祈りいたします。

始業式のはなし



元気に夏休みを過ごせましたか。この夏は、東京オリンピックが開かれ、大勢の選手が活躍しました。誰だか分かりますか？卓球の混合ダブルスで金メダルをとった伊藤美誠選手、柔道で金メダルをとった阿部一二三選手、阿部詩選手、スケートボードで金メダルをとった堀米雄斗選手です。この人たち、実は、小学校の卒業文集にこんなことを書いていました。伊藤美誠選手は、「オリンピックに出て優勝したい」阿部一二三選手は、「柔道でオリンピックに出て必ず優勝します」阿部詩選手は、「オリンピックで優勝」堀米雄斗選手は、「世界で一番うまいスケーターになる」みんな、小学校の時に描いた夢や目標を叶えるために、努力し続けたのでしょね。9月の目標にもなっている「やりぬく心」で頑張ったのだと思います。皆さんは今、夢や目標をもっていますか？夢や目標をもつことは大事ですね。あなたの将来の夢・目標は何でしょうか。今年立てた目標・今の学年になって頑張ろうと決めたことは何でしょうか。2学期の目標は決まりましたか。目標を叶えるためには、まず、自分で目標を決めないといけません。そして、決めたことをやりぬくことです。あきらめないで、何度でも、挑戦します。そうすると、必ず、目標に近づいていきます。オリンピックの金メダルはとれないかもしれませんが、自分にとっての金メダルを目指して頑張らしましょう。

PTA 奉仕作業ありがとうございました 8月22日

前日までに作業していただいた方を含め、保護者の方々、消防団の方々、総勢77名という大勢の参加をいただきまして、大変ありがとうございました。運動場・校舎周りの草刈り、側溝の泥上げ、体育館の掃除等、普段、児童や教職員だけではできない場所をきれいにさせていただきました。特に消防団の方々には、時間を越えての作業、大変お世話になりました。2学期も、気持ちの良い環境で、様々な教育活動に取り組んでいきます。



2学期一番がんばりたいこと

- 1年生「こくこのかんじをがんばる。」「むしとりをがんばる。」
- 2年生「九九を1のდანから9のდანまでおぼえたい。」
- 3年生「えいこのはっぴょうをがんばる。」「体育をがんばるために体をきたえる。」
- 4年生「算数の文章問題。」「1・2年生のお手本になる。」「困っている人を助ける。」
- 5年生「文章力をつけて文章が早く書けるようにする。」「学習発表会の合奏や係。」
「委員会で発表をがんばる。」「漢字を覚えること。」
- 6年生「学習発表会のげきで役になりきる。」「たくさん発表する。」
「地いきの人、友達、せんせい、家族などに大きな声であいさつする。」 など

9月 月目標「やりぬく心」

自分ですると決めたことを最後までやりぬいていますか？

- ・あきらめないで、何度でも挑戦します。
- ・自分の目標に向かって努力し続けます。



池田小学校 HP

